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"Я убежден и искренне считаю, что действия правительства по созданию системы
поддержки ВИЭ в нашей стране оказались абсолютно профессиональными и абсолютно
точными. В итоге построена настолько целостная система мер по поддержке, которая,
собственно, не только конкуренцию в самой энергетике создала, мы сейчас конкурируем
и жестко конкурируем с серьезными компаниями в России за право строить
возобновляемую энергетику, но она еще и родила промышленность, потому что базовым
требованием правительства к этой отрасли была локализация. Именно поэтому только в
прошлом году мы построили завод по производству лопастей в Ульяновске, завод по
производству башен в Таганроге, завод по производству гондол для ветроэнергетики в
Нижнем Новгороде. Но мы не единственные, кроме нас и другие компании этим же
занимаются".

  

Подробнее: http://www.rusnano.com/about/press-centre/first-person/20190418-rbc-zeleniy-de
n-chubais-vozobnovlyaemaya-energetika-v-rossii
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